

Guterres califica de limitado progreso para diálogo político en Haití

Image not found or type unknown



Imagen: Internet.

Naciones Unidas, 7 dic (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, alertó este jueves sobre el limitado progreso en el diálogo entre actores políticos en Haití al tiempo que llamó a restablecer las instituciones democráticas.

Un comunicado divulgado por su portavoz recordó la importancia de un acuerdo sobre el restablecimiento de las instituciones democráticas «que prevea elecciones creíbles, participativas e inclusivas para lograr un estado de derecho y una seguridad sostenibles».

En ese sentido, el alto representante llamó a los actores políticos y partes interesadas a unirse en la búsqueda de un amplio consenso como cuestión prioritaria.

Guterres insistió en las expectativas por el despliegue de seguridad «que se necesita con urgencia para la Policía Nacional de Haití».

Ese mecanismo, autorizado por el Consejo de Seguridad, llevará una misión de Apoyo Multinacional a la Seguridad liderada por Kenya.

El máximo responsable de la ONU reiteró su pleno apoyo a los esfuerzos del Grupo de Personas Eminentes de la Comunidad de Estados del Caribe y la Oficina Integrada de Naciones Unidas en Haití para facilitar soluciones sostenibles y de propiedad nacional a la crisis política de la nación.

El titular insistió en la necesidad de fomentar el diálogo interhaitiano hacia una solución política duradera e inclusiva para restaurar las instituciones democráticas en medio de la agudización de la crisis. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/341554-guterres-califica-de-limitado-progreso-para-dialogo-politico-en-haiti>



Radio Habana Cuba